Aus der Dülmener Zeitung Ausgabe Dülmener Zeitung Freitag, 8. April 2016 Seite 14 © 2013 Duelmener Zeitung

Versammlung startet mit Sitz-Yoga

08.04.2016, 12:00 Uhr



Für ihre zehnjährige Treue zeichnete der Kneipp-Verein bei seiner Jahreshauptversammlung gleich mehrere Mitglieder aus.privat

Dülmen. Sitz-Yoga, so heißt ein neues Angebot des Kneipp-Vereins. Was sich hinter diesem Begriff verbirgt, das erfuhren die Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung am eigenen Leib: So lud zum Auftakt Yoga-Lehrerin Alexandra Bar tholome zu einer kleinen Einheit Sitz-Yoga ein, auf die sich die Anwesenden gespannt einließen.

Im Anschluss blickten Vorsitzender Ulrich Kalwei und Schatzmeister Elmar Stroetmann auf 2015 zurück, für das sie eine positive Bilanz zogen. Einstimmig wurde der Vorstand entlastet.

Ebenso einstimmig erfolgte dann auch die Wiederwahl von Kalwei, Stroetmann und Schriftführerin Wilma Suers. Neu im Amt ist Christa Lambeck, die ab sofort den Posten der zweiten Vorsitzenden bekleidet. Als Beisitzer fungieren Ursula Marsollek, Barbara Offers, Uwe Hörnschemeyer und Stefanie Suers in den kommenden zwei Jahren. Dagegen schied die langjährige Beisitzerin Brigitte Küdde aus persönlichen Gründen aus, ihr sprach Ulrich Kalwei seinen Dank für die acht Jahre aus, in denen Küdde den Vorstand unterstützt hatte.

Zudem standen die Ehrungen von zahlreichen Mitgliedern auf der Tagesordnung, die seit zehn Jahren im Kneipp-Verein aktiv sind. Ausgezeichnet wurden Hildegard Bohrenfeld, Sabine Schempp, Hildegard Wilke-Naumann, Michael Böhmer, Martina Stewen, Theo und Lydia Vocke sowie Monika Kimmeskamp.

1 von 1 08.08.2016 14:14